



**「美幌K I T E N 見学会に参加して」**

加藤 幸恵 (美幌支部)

去る5月13日、美幌町にオープンしたK I T E N (キテン) の見学会を開催しました。

久しぶりの道東ブロックの女性メンバー+中高生2名も見学に加わり、9名の参加となりました。

K I T E Nとは、この4月にオープンした移住相談の拠点で、コワーキングスペース、企業のサテライトオフィス、コミュニティカフェといった4つの機能が複合した施設です。

美幌町のみどりの村という自然豊かな場所にあり、すぐそばには博物館やキャンプ場、エコハウスや宿泊施設など町の施設が数多くあり、一連でコワーキングや自然体験なども可能な立地です。

K I T E Nになる以前は、みどりの村休憩施設として建てられた建築物で、そのリノベーションと委託運営を担う会社は、プロポーザル方式で選ばれました。

私もその審査員として関わらせて頂き、2社のリノベーションと運営の提案プレゼンテーションを僭越ながら審査させて頂きました。

選ばれた企業は比較的新しく、若い社員の多い地方創生ベンチャー企業で、提案力に可能性を感じ美幌町から委託を受けて企画運営を担う事になりました。

そして、オープン当初より勢力的にイベント等を展開していて、地元の方がスープカレーを試作提供したり、子供達を集めて星空体験や、コーヒー講座、流しそうめ

ん、グランピングの提案など、多彩な楽しい企画を開催しています。



K I T E Nで施設の説明を聞く様子

士会のメンバーも、見学しながら施設説明を聞いて、熱心な質問も飛び交い、中高生たちはボードゲーム等でコミュニケーションをしていました。

見学の後は、地元のカフェでランチを楽しみました。久しぶりの再会に話は途切れる事はありませんでした。

これからもK I T E Nが自由な発想で、自然と人と地域が繋がる「基点」となり、新しい交流が始まる「起点」となる場所という、運営の目指すコンセプトのように施設が活かされていく事を願っています。



地元のカフェでのランチ

**「4年ぶりのビールパーティーに参加して」**

須藤志津子 (釧路支部)

去る7月25日に釧路国際交流センター1階大ホールにて釧路支部の4年ぶりのビールパーティー「建築士の日 記念事業」を開催致しました。

スタッフを含め365名の参加となりました。

今年は釧路も暑い日が多く、この日も天気が良く暑かった為、ビールパーティーに最適な日でした。

アトラクションは

- ① 釧路江南高校蝦夷太鼓部演奏
- ② フラメンコ演舞
- ③ 大抽選会

を行い参加者の方々には楽しんで頂けたのではと思いました。

又パーティー内容を前回と変え、キッチンカーを会場に入れ、チケットと飲み物・食べ物を交換する方法としました。

フードコートには長蛇の列が出来、担当スタッフは忙しく対応をしていました。

私は受付を担当したのですが、やはり多くの方が集中して来場する為、余裕の無い対応になってしまいました。

又エントランスには建築士会年表などを展示したのですが、来場者の目にとまりにくかった為、建築士会の活動を多くの方達に知ってもらう為に展示の工夫が今後必要だと感じました。

全体的には多くの方達に参加して楽しんで頂き、成功だったと感じました。



会場の様子